

Bisheriges Spielfeld in Johannesbrunn

Länge: 95 Meter

Breite: 59 Meter

Neues Maß des Kunstrasenspielfeldes

Länge: 100 Meter

Breite 63 Meter

Die komplette Sportanlage wird an der Ackerseite um 6 Meter verbreitert, den Grund hierfür wird von Herrn Bernhard Fuchs für 25 Jahre gepachtet. In der Länge wird der Sportplatz um 8 Meter zulegen. Dies wird durch eine Aufschüttung zum Kloster erreicht.

Um die reine Spielfläche muss laut Bayerischem Fußballverband an der seitlichen Auslinie der Kunstrasen 1 Meter, und an der Torauslinie um 2 Meter fortgeführt werden. Außerdem muss das doppelte als barrierefreie Auslaufzone vorhanden sein.

Dieses wird durch einen 1 Meter breiten Gehweg gewährleistet, der auch ein Abschluss für den Kunstrasen ist. (Stichpunkt Schmutzeintrag)